

**Facultad de Ciencias Agronómicas
2010- 2014**

Una Visión Personal de Futuro

Ana María Estévez A.

Mayo 2010

Objetivos Estratégicos

- Excelencia en las actividades académicas.
- Posicionamiento de la Facultad en el medio nacional e internacional.

Principios Diferenciadores

- Una Conducción firme, transparente, ordenada y con respeto a la diversidad de opiniones de cada uno de los integrantes de la Facultad.
- Un Consejo de Facultad realmente participativo y resolutivo.
- El Aseguramiento de la Calidad de los servicios en beneficio de una gestión eficaz y eficiente para el mejor funcionamiento la actividad académica.
- Un acento en la preocupación por el bienestar de las personas: académicos, personal de colaboración y estudiantes.

La Docencia como Eje central de nuestro quehacer

- Impartir una docencia de pre y postgrado centrada en nuestros estudiantes, promoviendo y valorando la excelencia académica.
- Mejorar las competencias transversales de nuestros estudiantes para que egresen con adecuadas herramientas para enfrentar el medio laboral.
- Impulsar la implementación correcta de nuestra reforma curricular, mediante el apoyo y valoración de nuestros académicos y una gestión docente firme y clara.

La Gestión de la Docencia

- Contar con una Comisión de Innovación Curricular permanente, que evalúe problemas relativos a los Planes de Estudios y proponga soluciones en forma proactiva.
- Contar con una Oficina de Gestión Docente que registre, y analice la información actualizada relativa a la vida académica de los estudiantes, y apoye el desempeño docente de los académicos, de manera de tomar las medidas necesarias en forma oportuna.

El desafío de nuestra Investigación como elemento diferenciador

- Realizar investigación aplicada y básica, aumentando la formación de equipos multidisciplinarios que sean capaces de generar propuestas de envergadura enmarcadas en los problemas actuales y futuros del país.
- Brindar apoyo en la gestión de la investigación, en formulación de proyectos y en la preparación de publicaciones.

Una Facultad vinculada con el Medio nacional e internacional

- Participar institucionalmente en las Comisiones y Organismos que toman las decisiones técnicas, económicas y políticas vinculadas a nuestra área de desempeño.
- Aumentar la oferta de cursos y diplomados, de acuerdo a las demandas detectadas en el medio.
- Establecer mecanismos formales de vinculación con egresados y empleadores, para asegurar una adecuada retroalimentación que permita detectar oportunamente las necesidades del medio y encontrar apoyo a nuestras actividades académicas.

La Gestión como instrumento de Cambio

- Plan de Desarrollo de la Facultad consensuado con la comunidad académica, que tenga objetivos estratégicos, metas verificables, acciones y plazos de ejecución.
- Presupuestos claros, oportunos y evaluados periódicamente, que permitan tomar decisiones informadas.
- Reforzamiento del quehacer de los Departamentos con el reemplazo, en sus áreas prioritarias, de los académicos que se han desvinculado.
- Instancias administrativas al servicio de la actividad académica y de las personas, velando por el compromiso individual e institucional con la calidad, eficacia y eficiencia del trabajo

Como será nuestra casa del futuro??

- Evaluación, uso y mejoramiento de la infraestructura y equipamiento actual, priorizando las necesidades urgentes y las importantes, destinando anualmente recursos para su mantención.
- Generación de nuevos ingresos que permita dar sustentabilidad al desarrollo de la Facultad.
- Evaluar la enajenación de algunos bienes prescindibles.
- Evaluar la conveniencia de contar con otra sede o una sede alternativa al menos para los primeros años de las carreras, ubicada en un sector más seguro y de mejor accesibilidad, que a la vez esté bien dotada para realizar actividades de extensión y postítulo.

Los invito a pensar nuestra Facultad

Estas ideas son apenas un esbozo sobre lo que es mi visión del futuro de la Facultad de Ciencias Agronómicas y de algunas acciones que deberíamos implementar. Espero que muchas otras surjan de la preocupación, interés y sueños de los académicos. Valoro la opinión y la participación de todos, y me gustaría invitarlos a trabajar unidos por el progreso de nuestra Facultad.

Los que me conocen, saben, que practico y valoro la gestión de puertas abiertas, en las que todos son escuchados con respeto, previo a la toma de decisiones. Aprecio el trabajo con metas claras y resultados cuantificables, y no le temo a los cambios.

Los invito a pensar en una Facultad nueva, trabajo en el cual todos serán bienvenidos a participar y comprometerse.